

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Sembrar, cosechar y adivinar la vida...



El arte está en comprender la dinámica de la creación...

Vivimos en un mundo complejo, con más retos de los que podemos enfrentar y, ciertamente, con más problemas de los que podemos resolver. Pero eso es la vida; y lo sabio, para todos, a quienes nos toca vivir esta parte, este ciclo, este capítulo de la creación, es dar la mejor batalla que podamos, brindando lo mejor de nosotros; sin olvidar que lo importante estará siempre en la mente y en el corazón, muy lejos de lo tangible y lo material.

Son admirables los valientes que reciben lo malo como lo bueno, porque saben que la victoria y la derrota son secundarias, y que la gloria está siempre en la acción y en la siembra, no en la cosecha.

Decía Cervantes que la posada es peor que el camino. Y es cierto, pues los logros no satisfacen tanto como el esfuerzo por alcanzarlos. Por eso, es tan importante agradecer a la vida todo lo que nos da. Lo que nos agrada y lo que nos lastima, buscando en

todo momento que nos haga mejores seres humanos, más sensibles, más solidarios y, siempre, dispuestos a apoyar a la parte del mundo que sigue con su pobreza y necesita desarrollo y, a la otra, que está sufriendo la devastación que provocan el terrorismo y los desastres naturales. Todo esto, generador de sufrimiento humano. Siendo consecuente, hoy, es oportuno expresar nuestros mejores deseos a los hermanos de la América del Norte que están sufriendo el impacto de terribles huracanes.

Un apreciado amigo tejano me expresó su fe en que van a superar esta tormenta y, compartió conmigo el sentimiento de la impotencia del ser humano frente a la madre naturaleza, y el hecho de que no hay pueblo ni país tan fuerte que no requiera ayuda y amigos. Va nuestro sentimiento de solidaridad a esa gran nación, que sin duda alguna, de esta crisis, como de otras, sabemos que se levantará y brillará como siempre.